

Protokoll der Fachschaftenvollversammlung vom 20.02.17

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo/cgi/fsrvv>

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Paul (FS Kunstgeschichte), Mona (FS Skandinavistik), Christin (GHG), Sebastian (FS Skandinavistik), Selina (FS Ethnologie), Lukas (FS Ethnologie), Sandra (FS EKW)
GA: Leon und David (FS Politik)
Gäste: Daniel (), Nico (FS Erziehungswissenschaft)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

War schön ;-)

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4: Post/ Mitteilungen

Mail von Brechtbautheater vom 01.02.2017: Die Uni hat Mittel von 40.000 € für musische Gruppierungen (+Brechtbau-Theater) in ihren Haushalt überführt und somit fällt dieser weg. Die Angelegenheit könnte in den AK Finanzen verlagert werden, wo geplant werden soll, inwiefern eine Förderung seitens des StuRa machbar ist. Der Topf ist historisch gewachsen und von der Uni festgelegt, d.h. er sollte nicht einfach so übernommen werden.
Vorschlag Sandra: Wir gründen einen eigenen AK. Thema soll nach den Semesterferien beschlossen werden.

TOP 5: Räte

GA

| | | | |
|--------------------------------------|--|--|--|
| 06.03.2017 | | | |
| Sandra (EKW) und Selina (Ethnologie) | | | |

Bevorstehendes & Langfristiges

Wir suchen immer noch Menschen für Studium und Lehre! Interessierte bitte an den GA schreiben.

Am 20.04. ist das CHF der FSVV&GHG. Dafür werden noch HelferInnen benötigt. Liebe Fachschaften, wenn ihr DJ-Vorschläge habt, schreibt bitte an den GA! Sandra ist HV für die GHG, für die FSVV suchen wir noch eine/n HV. Sandra schick ein Doodle für ein erstes Treffen zwecks Planung.

TOP 6: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat:

Kommission :

StuRa: Die Semesterticket-Angelegenheit mit Stuwe wird bald wichtig. Die Frage ist, ob es eine Urabstimmung zum solidarischen (Zwangs-)ticket geben wird. Da die Verhandlungen mit dem Naldo bald anstehen, wird der AK Semesterticket (nächster Termin: 02.03., 14. 15 Uhr) bald Fahrt aufnehmen. Was halten wir von einem solidarischen Ticket?

Senat: Findet statt.

Anträge

Antrag: 1. Vortrag von Dr. Bürger

Antrag: 2. Antrag der Pharmazie auf Erstattung der Exkursionskosten. Christin

Antrag: 3. Räumlichkeiten für studentische Medien.

Beschluss: Einstimmig mit 7 Stimmen angenommen

Antrag: 4. Rethinking Economics. Der Antrag wurde nach Versendung der StuRa-Einladung geschickt und soll im StuRa heute besprochen werden. Formal ist der Antrag noch mangelhaft, da mit Durchschnittswerten gerechnet wird. Finanzierung des Abendessen ist auch problematisch. Die Posten müssten einzeln aufgedrosselt werden. Wir setzen wir uns für eine Abstimmung im Umlaufverfahren ein mit ausdrücklicher Zustimmung/Ablehnung und setzen als Zeitrahmen von 2 Wochen an. Dem StuRa wird dies mitgeteilt, sodass auch dort ein Umlaufverfahren eingeleitet wird.

Antrag: 5. Anschaffungen für den Campus-Media-Day. Der Antrag ist nicht förderungswürdig, da es um Investitionen geht, die wir nicht fördern dürfen. Wir leiten sie an Christin weiter.

Antrag: 6. StuRa-Logos:

Beschluss: Der Biber wurde einstimmig beschlossen.

Antrag: 7. LHG-Antrag: Ract! 5 Fachschaften haben sich damit beschäftigt.

Beschluss: Der Antrag wurde bei 2 Enthaltungen abgelehnt.

Antrag: 8. GHG-Antrag soll als Eilantrag angenommen werden.

Antrag auf Eilantrag: Einstimmig angenommen.

Beschluss: Angenommen bei einer Enthaltung

Die FSVV möge ein Statement zu der Angelegenheit veröffentlichen. Sandra und Sebastian kümmern sich darum.

TOP 7: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS: Rätätä: Keine Rückmeldung aus den Fachschaften. Wir sammeln nun Beiträge. Aufruf an die Fachschaften, Beiträge zu verfassen und an den GA zu schicken!

Berichte aus den Arbeitskreisen

AK: Finanzen: schreibt gerade einen Leitfaden zu den Förderrichtlinien für Anträge
Gleichfilm: Das Star Trek-Zeug war wohl ganz gut.
Studiengebühren: Andere Hochschulen sind interessiert. Nächstes Treffen am Donnerstag 16 Uhr, Clubhaus. Danach kommt Theresia Bauer zu einer Veranstaltung nach Tübingen. Wir wollen hingehen.
P&Ö: Will die Sache mit Ract!-Statement angehen.
Systemakkreditierung: Pascal schreibt eine Mail bzgl. 'Rahmenkonzept, Sprachen im Studium'.
Umwelt: Zu den Wasserspendern nichts Neues. Es soll aber im kommenden Wintersemester ein paar geben.
Semesterticket: 02.03., 14 Uhr
QSM: 23.02., 10 Uhr in der alten Biologie.

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs:

-

LAK: Es wird nächste Woche Neuigkeiten geben!

TOP 9: Allgemeinpolitik

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11: Sonstiges

f.d.R.d.P.

David